

ERDF et la mairie de Bagnères-de-Bigorre ont décoré un poste électrique à l'occasion du Tour de France

Afin de célébrer le passage du Tour de France dans les Pyrénées, ERDF a réalisé, avec l'aide de la Mairie de Bagnères-de-Bigorre et de l'entreprise Ctoopub la décoration du poste de distribution publique de Bagnères-de-Bigorre avec des photos anciennes.

ERDF est supporter officiel du Tour de France pour la deuxième année consécutive. Présente dans la caravane publicitaire, l'entreprise ira à la rencontre des nombreux spectateurs qui suivront les 20 étapes de cet évènement sportif.

Situé près de la ligne d'arrivée de l'étape du 7 juillet 2013, ce poste de distribution publique ERDF de Bagnères-de-Bigorre vient d'être redécoré à l'aide de photos anciennes du Tour de France. Un partenariat est ainsi né entre ERDF et la mairie de Bagnères-de-Bigorre pour réaliser une mise en valeur du poste électrique tout à fait novatrice : combiner passé et présent en intégrant sur le poste des photos anciennes du passage du Tour de France dans la ville. Ce choix artistique présentait l'avantage de décorer de manière unique et originale le poste.

Ctoopub, une entreprise spécialisée d'Aureilhan, a reproduit à grande échelle les photos originales aux dimensions des façades du poste de transformation. Grâce à un revêtement spécial, les photos ont été thermocollées sur le bâtiment.

Afin de célébrer cette mise en valeur unique, une inauguration a eu lieu mercredi 3 juillet 2013 en présence de Mme Thales, 1e Adjointe au Maire de Bagnères-de-Bigorre, de Philippe BERARDO Directeur Territorial ERDF Hautes-Pyrénées et de Christian Braquet, Interlocuteur Collectivités locales ERDF.



